



# 東山通信 12月号

京都市立東山総合支援学校

令和4年12月9日

校長 多田 薫

日ごとに寒さが増し、吹く風に一段と冬が感じられるようになってきました。学校におきましても、引き続き感染症対策をしっかりと行い、健康で充実した毎日を過ごせるようにしていきます。

さて、京都市では、人権週間(12月4日~10日)を含む12月の1ヶ月を人権月間としています。学校でも様々な機会をとらえて、互いの違いなどを認め合うこと、相手を思いやることの大切さなどを伝えています。ご家庭でも一人一人の人権の大切さについて、子どもたちとともに考えていただけると大変うれしいです。

## 【令和4年度 後期認証式】

11月17日(木)に令和4年度後期認証式を行いました。新生徒会本部役員は、体育館にて校長先生より認証状を受け取りました。その後、旧生徒会本部役員から激励の言葉をいただきました。新生徒会本部役員認証式終了後は、各委員会に分かれて、認証式を行いました。一人一人、抱負や目標などを述べてくれました。



## 【和菓子作り体験】

地域の和菓子屋さんの方を招きまして、和菓子作り体験を行いました。講師の先生の見本を基に、自分たちで和菓子を作りました。秋の紅葉をイメージした和菓子ができあがりました。



## 【すこやかサロン】

11月16日(水)に地域協働活動「すこやかサロン」を行いました。本校の実習先である企業様の提携企業様からいただいた桜島の軽石を使用した「夢の土」作りを行いました。どれも参加していただいた方々の個性が光る「夢の土」となりました「夢の土」に植えた葱は、本校コミュニティサービスの生徒達が栽培したものです。今回のすこやかサロンは地域・企業・学校が繋がった取組となりました



「雑がみ」はリサイクルできます。古紙  
回収等へお出しください。  
ごみの減量に取り組んで、京都の美し  
いまちを守りましょう。



子どもたちの今と未来のため、社会のあらゆる場で  
「京都はぐくみ憲章」を実践しましょう!

